



II. Cámara de Diputados de la Nación

El Senado y Cámara de Diputados de la Nación...

RESUELVE

Solicitar al Poder Ejecutivo Nacional que informe al Congreso de la Nación pormenorizadamente las erogaciones presupuestarias contempladas en el envío del avión de línea aérea de bandera a la República Popular de China en búsqueda de insumos sanitarios; las condiciones de dicho vuelo; el inventario detallado de los mencionados insumos traídos al país; el valor en el mercado de los mismos; y la aclaración acerca de la existencia de la evaluación sobre otros métodos y vías alternativas para la búsqueda y envío de los insumos sanitarios en cuestión.

Autor: Hector Antonio Stefani



II. Cámara de Diputados de la Nación

FUNDAMENTOS

Al momento de presentarse el presente proyecto, son 3.020 los casos confirmados de argentinos que padecen del COVID-19 en la República Argentina, habiendo costado al país 142 muertes; en un contexto de 2.494.915 casos confirmados y 171.249 vidas cobradas por el virus. El esfuerzo que representa para las personas confinadas, para las pequeñas, medianas y grandes empresas, así como para el Estado es simplemente enorme.

La magnitud del coronavirus aún es incierta, y el impacto que va a tener es aún más incierta. Ante dicha incertidumbre y esfuerzo por parte de cada uno de nosotros, solamente tenemos la certeza de que el costo sanitario y económico es sumamente elevado; y más aún si se considera que el país ya se encontraba transitando una recesión económica desde abril del 2018 en un contexto 30% de su población sumergida por debajo de la línea de pobreza.

En este sentido, la asignación de recursos que se destinan en cada una de las medidas deben contemplar un análisis de costo-beneficio a los efectos de evaluar diversas alternativas de políticas públicas para atacar eficazmente los problemas generados y lograr resultados eficientes en su implementación. En contextos tan adversos como en los que nos encontramos inmersos, la consideración de distintas vías alternativas resulta trascendental en el proceso de toma de decisiones. Los recursos son finitos y su escasez condicionan a cada uno de los argentinos directa e indirectamente. Se debe priorizar siempre su cuidado en las medidas adoptadas, pero en momentos que no son de bonanza económica la cautela de estos resulta más perentoria aún.

El presente pedido de informe pretende conocer si se consideró con anterioridad al vuelo efectuado hacia la República Popular de China una evaluación respecto a distintas alternativas para que los insumos sanitarios arribaran a la República Argentina a través de otra vía o canal; comprender cuánto dinero le costó al Estado y a los contribuyentes dicha operación, que valor tienen en el mercado los insumos que fueron donados y bajo qué condiciones se llevó a cabo la acción. Estos datos son vitales para comprender el proceso de toma de decisiones que existió frente al contexto que estamos transitando, para entender cuál es la visión política de respuesta en esta situación y vislumbrar cuál es el sentido de evaluación de costos que nuestra dirigencia considera a la hora de tomar decisiones de esta naturaleza.

Por los motivos previamente expuestos, solicito a mis pares el acompañamiento del presente proyecto de resolución.